

Jugendkirchen-Quiz verlost Hängematte und Anderes

21.06.2015 13:56:08 von Willi Schönauer



Nach dem evangelischen Kirchentag in Stuttgart haben wir nun im Büro Glücksfee gespielt und die drei Gewinner ermittelt: den Hauptpreis in Form einer Hängematte hat gewonnen Samuel aus Kirchheim. Die zwei weiteren Preise, bestehend aus einer Thermoskanne und Büroausstattung haben jeweils gewonnen Laura und Carolin aus Hamminkeln. Herzlichen Glückwunsch an die Gewinner! Zuvor hatten wir vom Jugendkircheportal ein Quiz an unserem Mitmach- und Infostand im Zentrum Jugend veranstaltet, bei dem Jugendliche unter anderem aus den Infos am Stand heraus kriegen mussten ob es 50 oder 200 oder 4000 Jugendkirchen im deutschsprachigen Raum gibt. Außerdem haben uns die Jugendlichen aufgeschrieben, was sie sich von Jugendkirche wünschen würden kommen, dort fielen unter anderem folgende Wünsche:

- Moderne Musik
- Gemeinschaft erleben / Gemeinschaftsgefühl haben
- Spaß und gute Laune
- Moderner Gottesdienst
- Gott erfahren auf ihre Weise
- Unternehmungen und Workshops.....

Wenn es nicht ganz so heiß gewesen wäre und wenn es bei uns in der Nähe etwas mehr Essensstände gegeben hätte, werden wir mit diesem Kirchentag rundum zufrieden gewesen. Unsere Aktionen waren gut besucht und ganz viele Jugendliche konnten Infos und Know-how bei Veranstaltungstechnik sowie Basteltipps und den Jugendkirchen-Filmen sammeln. Unser Gebetsanliegen-Brunnen war auch dieses Jahr wieder sehr gerne besucht worden.

Die Jugendkirche Bremen war in diesem Jahr auch mitwirkend auf dem Deutschen Evangelischen

Kirchentag in Stuttgart vertreten. Insgesamt 17 junge Menschen aus Bremen und Umgebung haben für den Garten Eden 2.0 ein buntes Mitmachangebot auf die Beine gestellt: Meditationsbänke bauen oder die Herstellung von bunten Buttons waren einige der Attraktionen, die an dem Stand der Jugendkirche angeboten wurden. Alle Mitwirkende waren rundum zufrieden.